

ZB MED ▲

AMA

Acta Medica Austriaca

Organ der Österreichischen und Wiener Gesellschaft für Innere Medizin, der Österreichischen Nuklearmedizinischen Gesellschaft, der Österreichischen Adipositas Gesellschaft und der „Austro-Transplant“

Themenheft: „Die Schilddrüse aus interdisziplinärer Sicht: Die latente Hypo- und Hyperthyreose“

Editors: *G. Leb, S. Ramschak-Schwarzer, Graz und M. Weissel, Wien*

INHALT

<i>M. Weissel</i> : Mögliche Konsequenzen der subklinischen Hypothyreose (in Deutsch)	93
<i>J. Auer</i> und <i>B. Eber</i> : Subklinische Hyperthyreose und Vorhofflimmern (in Deutsch)	98
<i>G. Zettinig</i> : Hypothyreose und Herz (in Deutsch)	99
<i>H. Trummer, S. Ramschak-Schwarzer, J. Haas, K. Pummer</i> und <i>G. Leb</i> : Stellenwert der intensiven Schilddrüsendiagnostik bei männlicher Infertilität (in Deutsch)	103
<i>W. Urdl</i> : Die Bedeutung der Schilddrüsenfunktion im Rahmen der Sterilitätsbehandlung (in Deutsch)	105
<i>E. Reiterer</i> und <i>M. H. Borkenstein</i> : Funktionsstörungen der Schilddrüse im Kindes- und Jugendalter: latente Hypothyreose und Hyperthyreose (in Deutsch)	107
Ausschreibung	111
Kongreßankündigungen	112
Impressum	112

CONTENTS

<i>M. Weissel</i> : Possible Consequences of Subclinical Hypothyroidism (in German)	93
<i>J. Auer</i> and <i>B. Eber</i> : Subclinical Hyperthyroidism and Atrial Fibrillation (in German)	98
<i>G. Zettinig</i> : Hypothyroidism and the Heart (in German)	99
<i>H. Trummer, S. Ramschak-Schwarzer, J. Haas, K. Pummer</i> und <i>G. Leb</i> : Is There any Need for the Assessment of Thyroid Hormones in Infertile Men? (in German) ...	103
<i>W. Urdl</i> : The Significance of Thyroid Gland Function in Treatment for Sterility (in German)	105
<i>E. Reiterer</i> and <i>M. H. Borkenstein</i> : Disorders of Thyroid in Neonates and Youth: Subclinical Hypothyroidism and Hyperthyroidism (in German)	107
Announcement	111
Congress Announcements	112
Impressum	112

Abstracted/Indexed in: Current Contents – Clinical Practice, Science Citation Index, Index Medicus/MEDLINE, EMBASE (Excerpta Medica), Biosis Previews – Cambridge Scientific Abstracts

Jahrgang 30 · Heft 4 · 2003



Zs A
1065
ZB MED Wien New York